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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка критериев применения 2D- и 3D-сканирования при заболеваниях и дефектах стоп». Цель: разработка критериев выбора технологии для сбора данных о стопе при изготовлении ортопедических ТСР. Объект исследования: технология сбора данных о стопе. Предмет исследования: 2D- и 3D-0сканирование стоп в изготовлении ортопедических технических средств реабилитации (ТСР). В главе 1 приведен обзор патологических состояний стоп и рассмотрены, с практической точки зрения, технологии сканирования. В главе 2 приведены методики 2D-сканирования и обработки 2D-сканов, предложены методики 3D-сканирования ручным лазерным сканером и обработки полученных 3D-сканов. Приведены критерии включения и исключения участников исследования. В главе 3 представлены результаты исследования стоп. Приведена классификация параметров, регистрируемых в диагностических целях и для изготовления ортопедических изделий. Проведен анализ соответствия технологий сбора данных параметрам, необходимым для изготовления. Представлены критерии применения технологий 2D- и 3D-сканирования и их апробация. Разработан программный модуль автоматического анализа электронной геометрической модели (ЭГМ) стопы. В заключении приведены основные сведения, полученные в ходе работы, и предложены направления развития рассмотренных технологий. Результаты работы применяются в практической деятельности специалистов по изготовления ортопедических изделий на стопу, и могут быть масштабированы и внедрены на протезно-ортопедических предприятиях Российской Федерации.
        

        
          The final qualifying work topic is – "Criteria development of the 2D and 3D scanning use in feet diseases and defects". Purpose: to develop selection criteria of collecting data for technology orthopedic TMR manufacture on the foot. Research object: collecting data technology about the foot. Research subject: foot 2D and 3D scanning in the orthopedic technical means of rehabilitation manufacture (TMR). Chapter 1 provides an overview of the feet pathological conditions and examines the scanning technologies from a practical point of view. Chapter 2 presents methods of 2D scans scanning and processing, methods of 3D scans with a manual laser scanner and processing of obtained are proposed. The criteria for inclusion and exclusion of study participants are given. Chapter 3 presents and analyzes the results of collecting foot data. The classification of parameters recorded during the feet examination for diagnostic purposes and for the orthopedic products manufacture is given. The data collection technologies compliance analysis with the parameters necessary for the orthopedic products manufacture was conducted. The 2D and 3D scanning technologies application criteria and their approbation are presented. An automatic analysis software module of the foot electronic geometric model (EGM) has been developed. In conclusion, the basic information obtained in the course of the work is presented and the development directions of the considered technologies are proposed. The work results are in specialists practical use in the foot orthopedic products manufacture and can be scaled up and implemented at prosthetic and orthopedic enterprises of the Russian Federation.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 2
                

                За последние 30 дней: 1
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





